

# Selbsthilfe nach einer Fehlgeburt

**Aachen** Die Aachener Kontakt- und Informationsstelle für Selbsthilfe (akis) gründet in Kooperation mit pro familia Aachen eine Selbsthilfegruppe für Frauen nach einer späten Fehlgeburt. Eine Mutter, die eine Fehlgeburt erlebt hat, ist damit nicht alleine, eine von vier Schwangerschaften hat keinen glücklichen Ausgang. Eine Vielzahl von Fragen bleiben dann neben der Trauer sicher unbeantwortet. Die Selbsthilfegruppe soll helfen, im geschützten Raum zu trauern, Fragen zu stellen und sich darüber auch austauschen zu dürfen. Die Gruppengründung findet am 29.7. um 16.30 Uhr bei pro familia Aachen statt. Anmeldung unter Tel. 0241/4792240 oder [akis@mail.aachen.de](mailto:akis@mail.aachen.de). (red)

**25.07.2021 / Super Sonntag Aachen / Seite 7 [<http://epaper.supersonntag.de/2.0/#/read/ssf0/20210725?page=6&article=111246799>]**